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令 和 ４ 年 館 林 市 議 会 第 ２ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．向 井    誠  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)新型コロナウイル

スワクチン接種に

ついて 

 新型コロナウイルスワクチンの４回目接種に

ついて問う。 

 

①４回目ワクチン接種の内容について。 

 

所管部長 

(2)ヤングケアラーに

ついて 

 家族の介護や世話などを日常的に行う１８歳

未満の子ども「ヤングケアラー」への支援を強化

するため、政府は今年度から３年間「集中取組期

間」と定めている。そこで本市の取組について問

う。 

 

①これまでの取組について。 

②今後の取組について。 

③コーディネーターや支援担当員について。 

④ヤングケアラーに特化した条例について。 

 

所管部長 

(3)太陽光発電パネル

について 

 ２０３０年代から寿命を迎える太陽光発電パ

ネルの大量廃棄時代がまもなく来る中、その対応

について問う。 

 

①大量廃棄への取組について。 

 

所管部長 



 

 

- 2 - 

２．渋 谷 理津子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)つつじが岡公園と

周辺の整備につい

て 

 本市の大切な資産であるつつじが岡公園と周

辺をどのように整備していくのか。つつじが岡公

園は、周辺の環境も変化してつつじまつりの入込

客数も減少が続いている。観光ニーズに対応する

には、今後どのように対応していくのか。 

 

①昨年度に「つつじが岡公園再整備計画」を策定

したと思うが、周辺も含めどのような計画なの

か。 

②つつじが岡パークインは、５年前に営業を停止

したままになっている。どのような形態での再

開を目指しているのか。 

 

所管部長 

(2)まちなかの整備に

ついて  

 中央通り線の拡幅工事中であるが、道路整備の

後どのような街並みが出現するのか現状からは

イメージ出来ない。 

 城下町としての歴史を活かしたまちづくりに

ついて、どのような整備事業を行っていくのか。 

 

①整備事業については、どのように進捗している

のか。 

②今年度は、歴史の小径の整備をどのように行う

のか。 

③小林平十郎商店の蔵をどのように活用するの

か。 

 

所管部長 

(3)まちなか等のトイ

レについて  

 公共トイレの状態によって来訪者は、そのまち

を評価してしまうが、公共トイレの現状につい

て、どのように認識しているのか。 

 

①公共トイレの状況は、どうなっているか。 

②改修の必要性をどのように考えているか。 

 

所管部長 
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３．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)若者支援の充実に

ついて 

 コロナ禍という未曽有の危機も影響し、困難を

抱える若者が増えています。 

館林市の未来を担う若者が、希望を持てるよ

う、支援の充実や環境整備が必要です。本市の取

組について伺います。 

 

①学生等の支援について伺います。 

②館林市奨学資金の返済方法について伺います。 

③奨学資金返還支援制度について伺います。 

 

所管部長 

 

(2)養育費確保の取組

について  

 離婚後の養育費不払いは、ひとり親家庭が貧困

に陥る大きな要因です。 

子どもの生活と成長のため、養育費不払い解消

に向けた本市のお考えと、今後の取組について伺

います。 

 

①ひとり親家庭の現状について伺います。 

②ひとり親家庭への支援について伺います。 

③養育費確保の支援策について伺います。 

 

所管部長 
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４．柴 田   信  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)新型コロナウイル

ス感染症の４回目

のワクチン接種に

ついて  

 群馬県の新型コロナウイルス感染症の警戒レ

ベルが２から１に下がりました。連休明けに感染

者数の増加を懸念しておりましたが、感染者数も

それほど増加もせず、全体的には落ち着いている

ように感じます。今月から開始される新型コロナ

ウイルス感染症４回目のワクチン接種について、

お伺いいたします。 

 

①現在の本市の新型コロナウイルスの感染者数

の状況について、お伺いいたします。 

②新型コロナウイルス感染症３回目の接種率の

詳細について、お伺いいたします。 

③新型コロナウイルス感染症４回目ワクチン接

種の予約時の混雑緩和について、お伺いいたし

ます。 

④今後、１８歳から５９歳の方で健康な方が新型

コロナウイルス感染症４回目ワクチン接種を

希望される場合について、お伺いいたします。 

 

所管部長 

(2)新設されたこども

局と幼稚園の認定

こども園化につい

て 

 少子化や共働き世帯の増加、就労形態の多様化

などを背景に公立幼稚園の定員割れが続いてい

ます。 

 本市の令和４年度に新設されたこども局にお

ける幼稚園の認定こども園化事業について、お伺

いいたします。 

 

①幼稚園の認定こども園化事業におけるこども

局の役割について、お尋ねいたします。 

②現在、事業化が進んでいる認定こども園につい

て、具体的にどのような施設なのかをお伺いい

たします。 

③認定こども園は、どのような保育や教育を行う

施設なのかをお伺いいたします。 

④認定こども園は、どのような児童が入園対象に

なるのか詳細をお尋ねいたします。 

⑤認定こども園の利用及び保育時間について、お

尋ねいたします。 

⑥認定こども園の利用料金をお尋ねいたします。 

 

所管部長 
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５．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

６．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)交通安全対策につ

いて 

 交通事故を減らすためには、道路交通環境の整

備や交通安全教育の推進が求められている。どの

ように交通安全対策を進めていくのか、第１１次

館林市交通安全計画の内容を中心に質問します。 

 

①第１１次館林市交通安全計画の基本理念につ

いて。 

②本市の交通事故の現状と交通安全計画の目標

について。 

③道路管理者、公安委員会、地域住民等の連携は、

どのように行われているのか。 

④「通学路交通安全プログラム」は、どのように

実践されているのか。 

⑤道路交通環境の整備を、どのように推進するの

か。 

⑥交通安全施設等（信号機・道路標識・道路標示

等）の整備を、どのように推進するのか。 

⑦安全運転支援システムの普及促進を、どのよう

に図るのか。 

⑧交通安全教育や啓発活動を、どのように推進す

るのか。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)日本遺産「里沼」に

ついて 

 日本遺産に認定されて来年は５周年となりま

すが、これまでの成果と課題について。 

 

①「里沼」のストーリーが訪れた人たちにどのよ

うに伝えられているのか。 

②「里沼」による経済効果について。 

③国庫補助金が終了することによる財源対策に

ついて。 

④推進協議会の在り方について。 

 

所管部長 
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７．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

８．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)市長の政策目標「変

化対応サービス

業」について  

 かねがね市長は自治体としての目指すべき姿

として「変化対応サービス業」をあげています。

具現化に向けての取組はどのように推移し、職員

に徹底しようとしているのか、また政策目的に反

映されているのか質したいと思います。 

 

①政策への反映について問う。 

 ・具体的な道筋についての方針、行動について。 

 ・基本的な組織としての統一について。 

②予算編成について問う。 

 ・現状について。 

 ・今後の考え方について問う。 

③行政評価について問う。 

④市職員の職場環境について問う。 

⑤研修制度について問う。 

⑥給与体系について問う。 

⑦市長が考える課題と今後の取組について問う。 

 

市長・所管部

長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)市長就任から１年

３か月が経過した

が、見えてきた多

くの課題や考え方

について  

 市長就任から１年３か月が経過した今、この春

の市役所人事異動等、選挙公約の進捗状況や市民

の声、マスコミ報道について、幅広く伺います。 

 

①人事異動について問う。 

②人事異動により市民に与える影響について問

う。 

③人事異動の職員に対する影響について問う。 

④総合的な人事異動の思想について問う。 

⑤就任から１年３か月が過ぎたが、総括しての新

たな思いについて問う。 

⑥市長としてのマスコミ関係者や議会・市職員、

市民に対する言葉の重みについて幅広く問う。 

⑦選挙時の選挙公約について、具体的な反省点に

ついて問う。 

⑧反省点を今後どのように生かしていくのか問

う。 

 

市長 

 

 


